

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat
Josef Schmid
Stadträtin
Dr. Manuela Olhausen

ANTRAG
15.04.2014

Standort für EKI-Bauwagen

Die Stadtverwaltung nimmt umgehend Gespräche mit der Elterninitiative Flaucherfuchse e.V. auf und stellt einen geeigneten Standort für einen Bauwagen als Materiallager zur Verfügung.

Begründung:

Die Elterninitiative Naturkindergarten Flaucherfuchse e.V. möchte eine zweite Kindergartengruppe eröffnen, um für alle Kinder aus der Krippen-Gruppe einen Betreuungsplatz anbieten zu können. Dafür benötigt sie einen geeigneten Standort für einen Bauwagen als Materiallager. Für die bereits bestehende Gruppe gibt es einen Bauwagen neben dem Parkplatz an der Schäftlarnstraße. Einen zweiten Bauwagen dort lehnt das Gartenbauamt als zu großen Eingriff in die Grünanlage ab. Deshalb ist es notwendig, dass in der Nähe des ersten Bauwagens ein geeigneter Standort für den zweiten Bauwagen gesucht und gefunden wird.

Wenn die zweite Kindergartengruppe nicht eingerichtet werden kann, dann können nicht alle Kinder mit einem Betreuungsplatz versorgt werden.

gez.
Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

gez.
Dr. Manuela Olhausen
Stadträtin